

Antrag Nr. 15-O-01-0003
GRÜNE

Betreff:

Situation Stadttauben

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Um der Taubenplage in Wiesbaden tierschutzgerecht Herr zu werden, bitten wir um Stellungnahme zur aktuellen Vorgehensweise (z.B. »Augsburger Modell«, betreute Taubenschläge mit Eientnahme, etc.).

Begründung:

Stadttauben gehören zu einer Stadt und verursachen dennoch hohe Schäden und Probleme. Auch hinsichtlich epidemiologischer Phänomene wie die Problematik durch Taubenzecken und Auslösen von Allergien insbesondere von Kleinkindern und Säuglingen.

Wiesbaden, 20.01.2015